

## Stage après la L3 au TPIY

Par **aerogrey**, le **27/03/2016** à **16:36**

Bonjour à tous,

Je suis actuellement en L3 à Strasbourg et je viens de décrocher un stage d'une durée de 3 mois au sein du Tribunal Pénal International pour l'ex Yougoslavie à La Haye, aux Pays-Bas. On me dit que ce stage est prestigieux, mais je sais pas à quel point.

Je me demandais si ce stage peut m'offrir la possibilité de m'orienter dans les différents masters 1 Droit international et européen à Paris-Sorbonne ou dans différents IEP de province, notamment Strasbourg.